

Par Christine Deviers-Joncour

Consciente depuis le début des années 90 de ce qui se préparait, rien de ce qui arrive aujourd'hui, hélas, ne me surprend. Dans un de mes articles précédents j'ai mentionné des rencontres, des diners à cette époque avec le sieur Attali, éminence grise toxique, sherpa de nos présidents.

J'entendais ce mot terrible: **DÉPOPULATION**.

Je croyais innocemment à une galéjade.

Ce texte, prétendument issu d'un entretien de Jacques Attali avec le journaliste et médecin Michel Salomon publié dans son ouvrage L'Avenir de la vie, paru en 1981 :

"Nous trouverons quelque chose ou le provoquerons, une pandémie qui ciblera certaines personnes, une crise économique réelle ou pas, un virus qui touchera les vieux ou les gros, peu importe, les faibles y succomberont."

Et de conclure par une allusion à la vaccination : **"Nous aurons pris soin d'avoir prévu [...] un traitement qui sera la solution. La sélection des idiots se fera ainsi toute seule : ils iront d'eux-mêmes à l'abattoir."**

Froid dans le dos !

J'ai récemment découvert cet article sur une prévision du développement démographique prévu jusqu'en 2025 de Deagel : Deagel, une véritable organisation de renseignement pour le gouvernement américain, prédit une **dépopulation mondiale massive (50-80%) d'ici 2025**.

Parlons-en de ce vaccin mortifère : La majorité des personnes vaccinées pensent qu'elles ont été protégées contre le Covid, **c'est une fraude**.

L'automne prochain sera meurtrier : En raison de l'épidémie de maladies et de décès qui se produira les gouvernements commenceront à promouvoir la prochaine série de vaccination, car ils ont toujours prévu de mettre ces décès sur le compte de "**variants**", nouvelles versions du Covid !

En vaccinant des millions de personnes ils poussent le virus à muter et à devenir plus fort et plus mortel (surtout s'ils imposent des mesures de confinement !) Résultat désastreux est que le système immunitaire naturel de centaines de millions de vaccinés est effectivement détruit !

La fausse pandémie de Covid-19 aurait-elle été créée, en partie, pour trouver un prétexte à la vaccination de masse, afin que le vaccin soit proposé comme solution à la prétendue menace posée par le Covid-19 ?

Normalement, pour obtenir un vaccin efficace, non toxique et utilisable, cela prend entre 15 et 20 ans. Il faut d'abord mettre au point une formule possédant les prérequis chimiques et pharmaceutiques, mener des études d'immunogénicité chez l'animal, évaluer la toxicité du vaccin chez l'animal, puis chez l'Homme, et enfin, tester son efficacité à grande échelle. Mais il y avait urgence et Big Pharma a vu là la bonne aubaine pour s'enrichir un peu plus.

Je me souviens lorsque l'on m'avait donné comme mission de débloquer le veto mis par Mitterrand pour cette vente des Frégates à Taiwan, je m'étais rebellée. Vendre des armes sûrement pas !!! Alors je reçus cette réponse :

"Ce ne sont pas les marchands d'armes les plus dangereux, ce sont les laboratoires pharmaceutiques !"

Un vaccin n'est pas anodin : il s'agit le plus souvent d'un virus désactivé ou affaibli, et peut dans certains cas aggraver la maladie qu'il est censé prévenir. **Peter Hottez**, doyen de l'École nationale de médecine tropicale du Baylor College of Medicine et qui a travaillé sur l'épidémie de SRAS en 2003, a ainsi constaté que certains animaux vaccinés développaient des symptômes encore plus graves lorsqu'ils étaient exposés au virus en raison d'un affaiblissement du système immunitaire. C'est ce que l'on appelle une "**facilitation de l'infection par des anticorps**" (Antibody-dependant enhancement ou ADE en anglais).

Les accidents se multiplient partout dans le monde et la plupart des personnes vaccinées pensent qu'elles ont été vaccinées contre l'infection : c'est une autre fraude !

Le nombre de décès aux Etats Unis est 40 fois plus important depuis plus de vingt ans, suite à la campagne de vaccination ! Quand cette information sera connue par un grand nombre d'entre nous, des têtes vont commencer à tomber aux USA mais aussi en Europe.

Et les morts s'accumulent un peu partout sur la planète. Les gens pleurent leurs proches disparus. Motus sur les médias mainstream.

Et puis ceci : Est-ce que les vaccinés sont vraiment magnétisés ?

Expérience et fourniture de Spike couplée à des perles magnétiques.

Les médias hurlent au fake sur tous les supports !

Mais de nombreux scientifiques tentent d'y répondre.

Dans mon entourage amical combien de personnes avouent qu'ils ont jugé bon de se faire vacciner, alors que je n'ai cessé durant ces derniers mois de les mettre en garde et de les dissuader. Non rien n'y a fait. Penauds, ils se dédouanent : "**Les vacances arrivent, nous voulons bouger et voyager !**"

Quelle inconscience !

Certains me traitent de complotiste. Mais qui sont les complotistes ???

Complot : Qui fomentent les complots ? Le peuple ? Non ! Ce sont eux les politiques et les médias aux ordres les vrais comploteurs... complotistes.

Tous, présidents, ministres, députés, sénateurs, conseillers d'État, les "sages" du Conseil Constitutionnel... Les entendez-vous dénoncer l'horreur que l'on fait subir au peuple et ce qu'on leur prépare comme avenir ? Seraient-ils tous corrompus pour se taire et laisser faire, en manque de probité, d'honneur, menacés ou complètement dépassés ?

Ne craignent-ils pas un jour la vindicte du peuple ?

La Guerre des mondes de HG Wells a bel et bien débuté. La plupart des gens ne sont pas conscients qu'ils sont sur le bord de l'extinction, sinon du contrôle total sur leur vie.

Malgré toutes les manifestations, malgré tous les discours, malgré toutes les pétitions, les politiciens et les médias continuent à se vautrer sans vergogne dans le mensonge, la perfidie et la trahison envers leur population. Leur lâcheté ou compromission sont inacceptables. Nous assistons à un génocide programmé sur tout la planète !

Les scientifiques honnêtes alertent, partagent leurs études scientifiques, quelques médecins intègres eux aussi montent au créneau et mettent en garde contre ces tests **PCR** et **Vaccins**, et les autorités les bâillonnent, les détractent, les insultent, censurent et les bannissent quand on ne les enferme pas dans des asiles psychiatriques.

Il ne s'agit pas ici de pessimisme, comme certaines personnes pourraient le croire, mais bien d'hyper réalisme. Les cabalistes et les comploteurs ont pour finalité de détruire la société actuelle, pour en rebâtir une nouvelle selon de nouvelles normes qui ne seront évidemment pas conçues pour le bien-être de l'humanité.

Le Forum Économique Mondial et ses partenaires globalistes ont été les premiers bénéficiaires de la pandémie. Comme le chef du **FEM**, **Klaus Schwab**, l'a fait remarquer avec enthousiasme à maintes reprises, la pandémie est une "**occasion**" parfaite pour les globalistes d'accélérer ce qu'ils appellent le programme du "**Grand Reset**" – un plan visant à démanteler complètement le cadre politique et économique actuel du monde et à le reconstruire en une civilisation socialiste hautement centralisée dans laquelle ils ont un contrôle total et où la liberté individuelle n'est plus qu'un vague souvenir.

Allez chercher des infos sur leur dernière trouvaille : "**Cyberpolygon**", dirigé par le FEM en juillet dernier. Ce jeu de guerre est censé "simuler" une cyberattaque contre des infrastructures vitales qui entraînerait l'arrêt de la chaîne d'approvisionnement globale, ou du moins des chaînes d'approvisionnement de certains pays :

<https://lesakerfrancophone.fr/cyber-polygon-le-prochain-jeu-de-guerre-globaliste-conduira-t-il-a-une-autre-catastrophe-bien-commode>

Ils sont une poignée de malfaisants, de fous génocidaires qui ont organisé toute cette fraude et qui nous entraînent dans l'Armageddon ! Mais nous sommes huit milliards sur cette planète. Rien n'est perdu.

Rien n'est définitif. **Apocalypse = Révélation.**

Ils ont leur **Grand Reset** et nous le **Grand Réveil.**

Depuis tant d'années, je sais. Depuis tant d'années je fus témoin de leurs honteuses manipulations et mises en place de ce que nous vivons aujourd'hui ! Le premier choc fut le **11 septembre 2001**. Ce fut leur coup d'envoi ! Par un des plus grands hasards je fus un petit témoin de cette opération, deux mois auparavant, en juillet, à Washington.

Quand les Tours du World Trade Center se sont effondrées, en recoupant tout ce que j'avais vu et entendu deux mois auparavant, cela fut une évidence... Dans les mois qui suivirent, je savais la vérité et ne pouvais rien dire sans passer pour une démente. Un jour je raconterai si Dieu me prête vie. Mais, depuis quelques années, peu à peu, le voile se lève ! Et ils sont à vue. D'ailleurs maintenant ils ne se cachent même plus, sûrs d'eux !

Leur "**plan**" semble fonctionner et ils se frottent les mains ! Mais trop vite, trop loin ils sont allés et de petits cailloux vont enrayer leur machination infernale et leur projet démoniaque et sataniste de contrôle planétaire. Et quelques voix se lèvent. Ainsi ce courageux député finlandais Ano Turtiainen monte au créneau :

"Alors, je vous demande à tous : combien de personnes doivent encore mourir ou être blessées avant que nous n'arrêtons ce massacre ? Chers collègues, vous êtes désormais conscients de la menace extrême et grave qui pèse sur la sécurité de notre nation, et que les inconvénients des injections sont plus importants que les avantages. Vous n'avez plus de raison de ne pas agir pour sauver notre nation. Enfin si vous continuez à tromper nos citoyens, en leur racontant par exemple des contes de fées selon lesquels les vaccins sont sûrs et ont une licence de commercialisation. Vous êtes intentionnellement impliqués dans plusieurs crimes, le plus grave d'entre eux pouvant même être un génocide. Une fois de plus je vous rappelle à tous ici : un crime devient intentionnel lorsqu'il est commis en connaissance de cause. Maintenant vous êtes tous conscients, merci."

J'ai tellement de rancune accumulée devant tant de cruauté, de mensonges, lâcheté, perversion et d'injustices... Mais l'instant n'a de place qu'étroite entre l'espoir et le regret et c'est la place de la vie. Il m'a fallu du temps pour tenter de transformer ces ressentiments, pour éprouver moins d'amertume, pour ne plus goûter ce fiel qui souvent m'envahissait jusqu'à l'écoeurement et l'envie de vomir. Je tente d'éprouver de la compassion pour certains, infirmes du cœur et inachevés, mais je n'en aurai jamais pour cette poignée de salopards diaboliques qui nous entraînent en enfer.

Soudain je reprends espoir en venant librement ici balancer certaines vérités sans être bannie. Merci à MediaZone de m'avoir accueillie !

On va se battre encore et encore. C'est une "**guerre contre les peuples**", comme ils disent : C'est une sacrée guerre du Bien contre le Mal ! Mais les peuples s'éveillent et j'aperçois enfin une petite lumière au bout du tunnel. Serrons les coudes tous ensemble et résistons ! Luttons fièrement, pour nos enfants, pour notre terre, pour l'amour, pour la vie ! Que Dieu nous viennent en aide !

Quand le pouvoir de l'amour l'emportera sur l'amour du pouvoir alors le monde connaîtra la paix.
(Jimi Hendrix)

Christine Deviers-Joncour

<http://christinedeviersjoncour.com>